Punto de mira

CARAS DE LA NOTICIA



Josep Sánchez Llibre Presidente de Fomento del Trabajo

La Justicia ha dado la razón a Fomento del Trabajo al prohibir la página web «Consum estratègic» que prima el consumo de bienes y servicios de sociedades adheridas al «procés». Una resolución contra un boicot injustificable.



Núria López-Bigas Científica

Ha obtenido el IX Premio Nacional de Investigación en Cáncer «Doctores Diz Pintado», un premio que la Fundación de Investigación del Cáncer de la Universidad de la Salamanca (FICUS) convoca cada año.



Isabel Díaz Ayuso Presidenta de la Comunidad de Madrid

Isabel Díaz Ayuso aseguró ayer que «el liderazgo económico de la región — locomotora de España según el PIB—, es sobre todo gracias a las políticas liberales que han permitido bajar impuestos».



Sundar Pichai Presidente de Google

La Autoridad de la Competencia de Francia ha impuesto una multa de 150 millones de euros a Google por abuso de posición dominante en el sector de publicidad en búsquedas, al considerar «opacas» las reglas de Google Ads.



Elisenda Paluzie Presidenta de la

El juzgado mercantil número 11 de Barcelona ha ordenado el cierre de la web «Consum estratègic», abierta por la ANC para fomentar la compra de productos de empresas afines al independentismo.

Hotel The Westin Palace Madrid

Premios Médicos del Año de LA RAZÓN

LA RAZÓN entregó en la noche del jueves los premios Médicos del Año. En una gala presentada por Marta Robles y celebrada en el Hotel The Westin Palace Madrid, se reconoció el trabajo de varios profesionales del sector como Mariano Barbacid, Pedro Guillén, Carlos Ballesta, Blas García, Marisa López, y Alicia Duque entre otros, y el equipo médico de la unidad de trasplante capilar de Man Medical Institut. Al evento acudió el director del periódico, Francisco Marhuenda, y el consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Enrique Ruiz Escudero, quien presidió el acto con un discurso en el que afirmó que nuestro sistema sanitario, «muchas veces denostado y usado políticamente», tiene «los mejores profesionales del mundo».





Un fémur y 23 botes

Los restos humanos del Yak-42 ya están en España

Cuando han pasado 16 años del trágico accidente del Yak-42, marcado, entre otras polémicas, por los errores en las identificaciones, nuevos restos de posibles víctimas llegaron ayer a España. Se trata de un fémur, descubierto hace más de un año en un cementerio turco, y 23 tarros con restos biológicos, los cuales recibió la ministra de Defensa en funciones, Margarita Robles. Ahora, serán analizados y si coinciden con el perfil genético de alguna de las víctimas, se entregarán a sus familiares.

EL TRÍPODE

IMPEACHMENT ESPAÑOL 102CE

Lo que mal empieza, mal suele



JORGE FERNÁNDEZ DÍAZ

acabar. El esperpento-por decirlo suavemente-en el que el actual Presidente en funciones está convirtiendo la gestión de su investidura -que se produjo en su día por una moción de censura «destructiva más que constructiva», como señala la Constitución, y no tras ganar unas elecciones en aplicación del artículo 99-, está dañando la eficacia del sistema que garantiza la estabilidad institucional. Acreditar que la palabra de una persona no tiene valor, impide establecer con ella una relación fructífera basada en la previa confianza en su sinceridad y fiabilidad, aún desde la discrepancia política. Si esa persona, además, aspira a ser elegida Presidente del Gobierno de España, el riesgo para el bien común de la nación es inasumible, tanto para sus eventuales socios, como para la mayoría de la ciudadanía y -lo que es particularmente grave-, para las relaciones con los dignatarios de otros países. Lo sucedido en relación a los dirigentes separatistas condenados o huidos, más allá de disquisiciones jurídicas, es una bofetada a la soberanía y dignidad nacionales. El entusiasmo del mundo separatista contrasta con la desolación del resto de españoles. Es inadmisible ver al eurodiputado Puigdemont riéndose de los españoles, y compitiendo con ERC en ello. Que Sánchez pretenda conseguir su ambición política apoyándose en ese mundo político, es sencillamente inaceptable. Por mucho menos que esto someten a Trump a impeachment. En España es el artículo 102 CE.

1870

Al morir, tal día como hoy del año 1870, por una tuberculosis que arrastraba desde joven, tenía 34 años. Gustavo Adolfo Bécquer murió pobre, desilucionado y sin ver publicado sus famosas Rimas. Hoy nos complace

reproducir una de las que le dieron más fama y honores. «Por una mirada, un mundo;/ por una sonrisa, un cielo;/ por un beso... yo no sé/ qué te diera por un beso». Sus «Rimas» (famosas se hicieron «Volverán las oscuras golondrinas», «Del salón en el ángulo oscuro») han sido traducidas a todos los idiomas del mundo. También fueron famosas sus «Leyendas» (podemos citar: "El Miserere", "La corza blanca", "Un rayo de luna" y "La Rosa de Pasión".) Bécquer, con Rosalía y Espronceda, ocupan la cúspide del Romanticismo.

Julio Merino